

## Présentation détaillée des membres de notre équipe



Camille



Joséphine



Zoé



Juliette



Thibault

Thibault Gauthier est étudiant en double diplôme architecte-ingénieur à l'ENSA Paris La Villette et à l'Ecole des Ingénieurs de la Ville de Paris en sixième année. Etudiant à la fois l'architecture et le génie urbain, son parcours est jusqu'à présent assez généraliste. Sensible aux questions de réalité constructive et d'interconnexion entre les problématiques techniques et architecturales, il est également intéressé par la gestion des risques environnementaux.

Après avoir passé son diplôme d'architecte DE à l'ENSA Paris La Villette en 2023, Camille Gauron a fait le choix de se spécialiser dans la gestion des risques naturels et de la prévention en continuant ses études. Engagée dans des associations comme les ARM (association des Architectes des Risques Majeurs), elle désire développer des solutions opérationnelles d'architectures adaptées aux zones à risques.

Joséphine Requet est diplômée de l'ENSA Paris-La Villette avec les félicitations du jury pour son projet de réhabilitation, une spécialité qu'elle a approfondie durant son master. Son mémoire portait sur le réemploi des matériaux, un enjeu central dans son travail, où elle explore des solutions durables en alliant réhabilitation du patrimoine et réduction de l'impact environnemental.

Après avoir obtenu son diplôme d'ingénieure en génie urbain à l'Ecole des Ingénieurs de la Ville de Paris (EIVP) et son BAC Pro Conduite et Gestion de l'Entreprise Agricole, Juliette Bidault décide d'approfondir ses connaissances agronomiques et agricoles en reprenant une exploitation en agriculture biologique. Son appétence pour relever les défis d'adaptation de la ville et de la campagne dans le contexte de limites planétaires l'a motivée à participer au concours.

Zoé est diplômée de l'école des ingénieurs de la ville de Paris, dans le domaine du génie urbain. Après des études incluant un semestre déterminant tourné vers l'amélioration de la résilience des villes, elle se dirige vers un poste à la ville de Paris. Les enjeux environnementaux, sociaux et économique des villes de demain sont des thématiques récurrentes auxquelles elle souhaite répondre dans ses futures fonctions